Работа над грамматикой: настоящее длительное время и будущее простое время. Активизация грамматических навыков по теме. 
Настоящее длительное время / The  Present  Progressive ( Continuous ) Tense

	Употребляется для выражения действий, происходящих в момент речи 
или в ближайшем будущем.
now – сейчас
at the moment – в данный момент



 
           Утвердительные предложения/ Affirmative sentences (+)
	I
	am

	


playing

	You
We
They
	
are
	

	He
She
It
	Is 
	



Пример: I am playing chess now.( Я сейчас играю в шахматы)
                We are watching  TV now.( Мы сейчас смотрим телевизор)
                They are dancing at the moment. (Они в данный момент танцуют)
    Отрицательные предложения/ Negative sentences (-)
	I
	am not
	

playing

	You
We
They
	
are not
	

	He
She
It
	
is not
	


Пример: I am not playing chess now- Я сейчас  не играю в шахматы. We are not  watching  TV now- Мы сейчас не  смотрим телевизор.  They are not dancing at the moment - Они в данный момент не танцуют.
      Вопросительные предложения/Interrogative sentences(?)
	Am
	I
	


Playing …?

	
Are
	you
we
they
	

	
Is
	he
she
it
	



Пример:  Am  I playing chess now?- Я сейчас играю в шахматы?
  Are we watching  TV now?- Мы сейчас смотрим телевизор?
  Are they  dancing at the moment?- Они в данный момент танцуют?
             
                      Будущее простое время/The Future Simple Tense
	Употребляется для выражения единоразовых, постоянных или повторяющихся действий, которые произойдут в будущем.
soon- скоро
in a week(month, year) – через неделю (месяц, год)
tomorrow-завтра
next Sunday- в следующее воскресенье




           Утвердительные предложения/ Affirmative sentences (+)
	I
We
	shall/will
	
swim
dance
watch
read
play

	You
They
He
She
It
	
will
	


Примеры: We will go to the cinema tomorrow. (Мы пойдем завтра в кино)
He will play football next Sunday.(Он будет играть в футбол в следующее воскресенье)

    Отрицательные предложения/ Negative sentences (-)
	I
We
	shall not /will not
	
swim
dance
watch
read
play

	You
They
He
She
It
	
will not
	



Примеры: We will not go to the cinema tomorrow-  мы не пойдем завтра в кино.
He will not  play football next Sunday -  он  не будет играть в футбол в следующее воскресенье.

      Вопросительные предложения/Interrogative sentences(?)

	Shall/
Will
	I
we
	
swim…?
dance…?
watch…?
read…?
play…?

	

Will
	you
they
he
she
it
	



Примеры:  will we go to the cinema tomorrow? -  мы пойдем завтра в кино?
 will he play football next Sunday? -  он будет играть в футбол в следующее воскресенье? 

[bookmark: _GoBack] Домашнее задание.
1. Учебник -  выучить правило: Настоящее длительное время (стр.156-157)и будущее простое время(стр.160-161).  
2. Составить в настоящем длительном и будущем простом времени по одному предложению в утвердительной, отрицательной и вопросительной форме. 
3. Выполнить задание от учителя на сайте учи.ру
Домашнее задание прислать мне 20.04 до 18.00 одним из удобных способов:
WhatsApp  89648964476
Электронная почта – lipashaova87@mail.ru
